

# MAGAZINE

## Tim Wasev Sterad Kunjungi Kodim 0707/Wonosobo

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.MAGZ.CO.ID](http://WONOSOBO.MAGZ.CO.ID)

Nov 3, 2022 - 16:11



*Kodim 0707/Wonosobo mendapat kunjungan kerja Tim Pengawas dan Evaluasi (Wasev) Bidang Komsos Sterad yang dipimpin oleh Kolonel Inf Jimmy Watusake (Paban VII/Kermater Sterad). (3/11/2022).*

Kodim 0707/Wonosobo mendapat kunjungan kerja Tim Pengawas dan Evaluasi (Wasev) Bidang Komsos Sterad yang dipimpin oleh Kolonel Inf Jimmy Watusake (Paban VII/Kermater Sterad). (3/11/2022).



Kehadiran tim Wasev Bidang Komunikasi Sosial (Komsos) Sterad ke Kodim 0707/Wonosobo ini adalah dalam rangka melaksanakan pengawasan dan evaluasi bidang Komsos semester I dan II tahun 2022.

Dalam arahannya, Kolonel Inf Jimmy Watusake menyampaikan kegiatan yang digelarnya kali ini diprioritaskan pada pemeriksaan tertib administrasi pelaksanaan program kerja dan anggaran, khususnya bidang Komsos, baik pada program kerja yang sudah dilaksanakan maupun dalam tahap berjalan.

"Wasev ini merupakan langkah nyata dalam mewujudkan satuan kewilayahan yang profesional dengan tata kelola manajemen serta administrasi anggaran yang tertib dan akuntabel," terangnya.

Kapten Inf Sugeng Hariyanto selaku Pjs Dandim mengucapkan terimakasih kepada rombongan yang telah berkunjung ke wilayah jajaran Kodim 0707/Wonosobo. "Kunjungan kerja Tim Wasev Sterad ini memiliki arti penting dan nilai manfaat yang besar dalam meningkatkan kinerja organisasi, karena keberadaan Tim Wasev pada hakikatnya merupakan kontrol dan alat kendali bagi kami sebagai pelaku penyelenggaraan di kesatuan kewilayahan," ucapnya.



Sehingga dengan adanya kunjungan Tim Wasev ini merupakan upaya optimalisasi pimpinan terhadap penyelenggaraan mekanisme kerja serta manajemen dan tata kelola pemanfaatan anggaran dalam organisasi.

"Wasev ini juga merupakan wahana untuk membantu para Dansat dalam mengukur dan mengevaluasi pelaksanaan tugas serta fungsi yang telah dijalankan sesuai dengan program yang telah disusun sebelumnya, sehingga satuan mengetahui sejauh mana penyerapan anggaran dan pelaksanaannya berjalan sesuai dengan ketentuan. Salah satu faktor keberhasilan tugas pokok satuan adalah profesional dalam penyelenggaraan dan tata kelola administrasi organisasi yang cermat, konsisten dan sesuai aturan," ucap Kapten Inf Sugeng Hariyanto.